

gks-Versicherungslösungen: Bemerkenswert günstig

Gönnen Sie sich Ihren unabhängigen Broker bei der gks



Die Geschäftsinhaber Damian Karlen, Martin Schwestermann und Thomas Gsponer und das gks-Team (von links nach rechts): Walter Heinen, Christoph Imboden, Kurt Hellrigl, Jean-Claude Lerjen, Nicole Schmid, Svenja Ruppen und Stefanie Zeiter.

Lust auf ein Erfolgsrezept? – Stellen Sie sich vor, all ihre Versicherungsprobleme als Privater oder als Firma werden auf einen Schlag gelöst. Ein Wunschdenken? Willkommen bei der gks in Brig.

Hätte man dieses kompetente und unabhängige Versicherungsmodell noch nicht erfunden, es wäre höchste Zeit. Denn was gibt es Einfacheres, als einen kundigen Berater zu haben, der einem mit Rat und Tat zur Seite steht und erst noch günstige Lösungen präsentiert. Bei der gks Brig als Broker handelt es sich um eine neutrale Firma, welche ihre Tätigkeit ohne Abhängigkeit zu irgendwelchen Versicherern ausübt und demzufolge einzig die Interessen der Versicherten vertritt. Im Gegensatz zum konventionellen Versicherungsagenten, welcher primär die Produkte seiner Gesellschaft anbietet und auch rechtlich als Vertreter dieser Versicherung eingestuft werden muss, wird der Broker als Vertreter des Kunden bei verschiedenen Anbietern Angebote ausar-

beiten lassen, deren Offerten prüfen und die Ergebnisse in empfehlender Form dem Kunden unterbreiten.

gks-Erfolgsgeschichte

Nicht nur in der Deutschschweiz ist dieses Versicherungsmodell seit längerem auf Erfolgskurs. Seit der Gründung der gks in Brig hat sich das 3-Personen-Team in kürzester Zeit zu einem veritablen 10-Personen-Unternehmen gemauert. In dieser Zeit konnte man erfahrene Versicherungsagenten gewinnen, die nun ihr Wissen in den Dienst der gks stellen. Auf dem Sebastiansplatz im Herzen von Brig erwartet Sie als Kunde ein freundliches, aufgestelltes Team, welches Ihnen einige Vorteile bieten kann.

Ein einziger Ansprechpartner!

Nach Unterbreitung der Vorschläge und Empfehlungen durch den Broker wird der Kunde entscheiden, bei welchem Versicherer die

Policen platziert oder verbleiben werden. Dabei können nebst Kosten und Versicherungsbedingungen auch langjährige Kundenbeziehungen zu einem Versicherer eine Rolle spielen. Durch den Einsatz des Brokers stehen dem Versicherten in dieser Hinsicht auch alle Möglichkeiten offen, da der Broker, bedingt durch seine Unabhängigkeit, frei und nach den Wünschen des Kunden die Deckung platzieren kann. Durch die Stellung des Brokers können die geschäftspolitischen Wünsche des Kunden mit den optimalsten Deckungsmöglichkeiten verbunden werden, d.h. es können je nach Situation auch verschiedene Versicherer berücksichtigt werden, und trotzdem hat der Versicherte immer nur einen Ansprechpartner, nämlich den Broker bei der gks.

Etlliche Vorteile für den Kunden

Das garantiert dem Kunden ein besseres Preis-Leistungs-Verhältnis und kann schnell einmal etliche tausend Franken ausmachen, die der Kunde auf diese

Weise einspart. Durch das akribische Zusammentragen und Begutachten der Versicherungen kann die gks Privaten und Firmen bestmögliche Lösungen präsentieren. Da die gks keine Versicherung ist, hat sie die Möglichkeit, das Optimale für den Kunden auszusuchen und auf ihn anzupassen. Ein gks-Broker-Mandat bietet dem Kunden Gewähr, mit dem richtigen Partner und dem richtigen Produkt für sich, für seine Familie und für sein Unternehmen versichert zu sein.

Kostenloses Betreuungsmandat

Wenn man die Vorteile betrachtet, welche durch den Einsatz eines gks-Brokers für den Kunden entstehen, verwundert es nicht, dass der Anteil des Geschäfts- und Industrieversicherungsgeschäftes, welches durch Broker betreut wird, in den letzten Jahren stark zugenommen hat. Berücksichtigt man dabei noch, dass die Tätigkeit des Brokers für den Kunden kostenlos ist, da er durch marktübliche Kommissionen vom Versicherer entschädigt

wird, drängt sich diese Variante praktisch auf. So haben sich die meisten schweizerischen Versicherungsgesellschaften durch die Schaffung von Maklerkoordinationsstellen auf eine Zusammenarbeit mit Brokern eingerichtet. Die Leistungen eines Mandats sind also nicht nur kostenlos, sondern entlasten auch zeitlich. Der administrative Aufwand vermindert sich auf ein Minimum. Man gewinnt Freiraum und kann sich vermehrt auf seine Geschäfte konzentrieren.

Also lassen Sie sich doch einmal unverbindlich bei der gks beraten. Rufen Sie an oder schreiben Sie uns eine E-Mail, wir rufen zurück.

www.gks-broker.ch
info@gks-broker.ch
GKS Versicherungs-
Broker GmbH
Furkastrasse 1
Postfach 303
3900 Brig
Tel. 027 921 10 00
Fax 027 921 10 01

Wer ist ein unabhängiger Broker?

Seit dem 1.1.2006 müssen sich alle unabhängigen Versicherungsvermittler beim Bundesamt für Privatversicherung (BPV) registrieren lassen.

Dieses Register ist öffentlich einsehbar. Jeder Versicherungskunde kann sich somit vergewissern, dass der ihn beratende Vermittler ungebunden ist. Die gks-Berater sind in diesem Sinne unabhängig sowie fachlich ausgewiesen und kompetent. Damit der Registereintrag als ungebundener Versicherungsvermitt-

ler erfolgen kann, muss der Registrierende eine Prüfung absolvieren, den Abschluss einer Berufshaftpflichtversicherung nachweisen und über einen guten Leumund verfügen. Wer sich nicht in das Register eintragen lässt und trotzdem das Brokergeschäft betreibt, wird mit einer Busse oder mit Gefängnis bestraft. Die gks ist ein registrierter Broker und darf somit für einen Kunden mehrere Offerten einholen, Vergleiche machen und Produkte vermitteln.



Der unabhängige Versicherungsberater Christoph Imboden



Der unabhängige Versicherungsberater Walter Heinen



Der unabhängige Versicherungsberater Kurt Hellrigl